



Los rectores Ruipérez y Galindo presidieron en enero de 2014 el último acto universitario conjunto en honor a Santo Tomás de Aquino. :: A.G.A.

# Usal y Upsa no rectifican y festejarán Santo Tomás con actos por separado

Paraninfo y Aula Magna acogerán por segundo año consecutivo sesiones académicas que sepultan la histórica hermandad universitaria en torno a la fiesta del 28 de enero

:: RICARDO RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** La egregia y modélica personalidad del insigne filósofo y teólogo católico Santo Tomás de Aquino no ha conseguido agrupar en un mismo frente académico y hermanar a las dos universidades salmantinas ante la celebración, el próximo 28 de enero, de la festividad del patrón de las universidades

españolas. Por segunda vez en la prolífica y extensa trayectoria de la Salamanca universitaria, sus dos instituciones académicas –la Usal y la Upsa– organizarán por su cuenta actos independientes para rendir tributo a Santo Tomás de Aquino. El año pasado y por primera vez en la historia local, la Universidad de Salamanca y la Pontificia orquestaron ceremonias académicas por su cuenta, a las que apenas separaron una hora en su inicio. Una se desarrolló en el Paraninfo de las Escuelas Mayores bajo la presidencia del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la otra se escenificó en el Aula Magna de la Pontificia, siendo encabezada por el entonces rector Ángel Galindo.

La organización de estos dos actos, que casi coincidieron temporalmente, exteriorizó y sacó a la luz las divergencias y las fricciones existentes entre ambas universidades, una de titularidad pública –la Usal– y la otra de rango privado –la Upsa– y perteneciente a la Conferencia Episcopal Española.

Este año, y pese a que el divorcio

---

**Las fricciones afloraron en enero de 2015 con dos ceremonias con una ligera diferencia horaria**

no se ha esfumado en los criterios para conmemorar la festividad de San Tomás de Aquino, lo cierto es que sí se ha producido una disminución en la falta de sintonía y en las tensiones que se palpaban en enero de 2015. Fuentes de la Pontificia resaltaron la plena disposición del actual equipo de gobierno, que se estrenó a partir de la proclamación el pasado 1 de septiembre de la catedrática de Derecho Eclesiástico del Estado, Myriam Cortés, como rectora, por colaborar con la Usal en proyectos universitarios conjuntos que benefician a Salamanca y a su comunidad estudiantil. Pese a ello, el día 28 habrá, por segunda vez consecutiva, dos fiestas universitarias en honor a Santo Tomás de Aquino.